

Givaudan: Neues Entwicklungszentrum für kulinarische Aromen in Kemptthal

Genf, 6. Juli 2004 - Im Zuge der Konsolidierung und Stärkung der europäischen Aromenentwicklung hat Givaudan ein neues Entwicklungszentrum für kulinarische Aromen in Kemptthal (Zürich, Schweiz) eröffnet. Als Folge davon werden die Aktivitäten des Culinary Technology Centre in Tremblay (Paris) nach Kemptthal transferiert. Das neue Entwicklungszentrum enthält Kreations- und Anwendungsanlagen sowie Exemperimentalküchen und Pilotanlagen, die das Testen der Aromen unter industriellen Bedingungen ermöglichen. Das Zentrum ist einzigartig in der ganzen Aromenindustrie.

Der Transfer der Aktivitäten von Tremblay nach Kemptthal wird Ende 2005 beendet sein. 16 Stellen sind durch diesen Wechsel betroffen. Ein Sozialplan ist ausgearbeitet worden. Das französische Team für den Verkauf, die Kreation und Anwendung wird am bestehenden Givaudansitz in Argenteuil (Paris) zusammengezogen.

Weitere Auskünfte erteilt:
Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com